
4 Pièces

128 m²

Réf. 394V735A

890 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Nous  vous  proposons  à  la  vente  cet  appartement  contemporain  de

plain-pied situé à pied du centre-ville  et  des plages.  D'une surface de

130  m²  il  vous  propose  un  vaste  salon  avec  une  grande  baie  vitrée

donnant  sur  la  terrasse  et  le  jardin  luxuriant.  La  cuisine  américaine

équipée  est  ouverte  sur  la  salle  à  manger  et  bénéficie  d'un  cellier  /

Buanderie / wc à proximité. Les 3 chambres disposent de placards et

d'une importante hauteur sous plafond. Salle de douche indépendante

avec  double  vasques  et  toilette  séparé.  Une  arrière  court  permet

l'accès à un local de rangement. Orientation plein sud. ...

We offer for sale this contemporary single-storey apartment located within walking

distance of the city center and the beaches. Covering an area of 130 m 2 , it offers

a  large  living  room with  a  large  bay  window overlooking  the  terrace  and  the  lush

garden.  The  equipped  American  kitchen  is  open  to  the  dining  room and  benefits

from a pantry / laundry room / wc nearby. The 3 bedrooms have fitted wardrobes

and high ceilings. Independent shower room with double sinks and separate toilet.

A short rear allows access to a storage room. Facing south. Neat decoration. A real

haven of peace close to all ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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